

Forums pour les consommateurs

Cocaïne

Par Profil supprimé Posté le 14/03/2023 à 20h25

Bonjour

Je suis ici pour avoir des conseilles, car je ne sait pas m y prendre.

Ma sœur et mon beau frère on 3 enfants, sa fait des années qu ils se plaignent de problème d argent , malgré qu on les aide comme on peut il ya maintenan 4 ans ils étaient tomber dans la cocaïne, soit disant arrêter depuis 1 ans. Et tout dernièrement je les voyais maigrir a vu d œil. Dentition détériorer, laisser aller sur l entretien de la maison , les enfants toujours en manquent de quelque chose. Et la j ai vu qu ils étaient retomber tout les deux la dedans. Mon beau frère a perdu son travail et passe son temp a déprimer et pleurer, il veu même plus bosser, ma sœur dépressive inconsolable, et moi je fait que m énervier sur eux et les menacer d arreter ou je vais faire enlever leur enfants. Et ma sœur cesse de me dire que je la soutien pas. Mais je sait même plus quoi faire et comment me comporter. Doi je laisser mes neveux et niece dans cette situation?. Elle ne veut pas me les donnés le temp qu ils se soignent. Elle veut que de l argent. Aider moi et dite moi ce que vous feriez à ma place . J ai un fort caractère et je supporte pas sa donc on fait que se prendre la tete , j ai 4 enfants et je me bat dans la vie a bosser jour et nuit donc j arrive pas a comprendre qu on puissent prendre sa quand on na des enfants à s occuper. Si quelquun peu m expliquer. Dsl pour les fautes d orthographhe hein..

1 réponse

Moderateur - 16/03/2023 à 14h20

Bonjour Lali,

Ce qui est certain c'est que les menacer pour qu'ils arrêtent et vous énerver ne marchera pas vraiment. La dépendance à la cocaïne c'est fort et la personne qui est dans cette situation éprouve un besoin vital d'en avoir qui passe avant tout le reste. Si elle n'en n'a pas elle se sent mal et est très déprimée. Cette déprime rend encore plus important de vouloir consommer. Dans cette situation les menaces cela ne marche pas parce que votre sœur et votre beau-frère ne peuvent pas s'en empêcher.

Cependant vous soulignez qu'ils n'apportent pas tout le soin nécessaire à votre neveu et à votre nièce et c'est un problème. En tant que parents ils ont cette responsabilité et si la justice ou les services sociaux s'en mêlaient et constataient des négligences ils pourraient en effet placer leurs enfants.

Je ne sais pas ce que vous avez la possibilité de faire de votre côté mais l'urgence me semble en tout cas de pouvoir prendre soin de votre neveu et de votre nièce. Si vous le pouvez apportez-leur ce qui leur manque et soyez ferme à ce sujet là avec les parents.

En revanche je crois que vous serez d'accord pour dire que leur apporter de l'argent n'est pas une solution parce qu'il sera d'abord consommé pour la drogue avant le reste.

Insistez auprès d'eux sur le fait qu'ils peuvent recevoir une aide gratuite pour arrêter la cocaïne qui leur coûte si cher. C'est une décision qu'eux seuls peuvent prendre mais au moins cela leur permettrait de soigner leur dépression, de retrouver des moyens financiers et de prendre correctement soin de leurs enfants à nouveau.

L'aide en matière de dépendance est apportée principalement par les CSAPA (Centres de soins, d'accompagnement et de prévention en addictologie) et vous pouvez nous appeler pour trouver une adresse proche des chez votre sœur. Sachez que dans ces centres qui reçoivent en consultation sur rendez-vous, les soins sont confidentiels (il n'y a pas de dénonciation) et que les équipes sont aussi composées de travailleurs sociaux qui peuvent les aider s'ils ont besoin d'une aide sociale parce qu'ils n'arrivent pas à joindre les deux bouts.

Courage et n'hésitez pas à nous raconter les suites....

Cordialement,

le modérateur.